

Auf „Galapagos“ des Atlantiks

Die Vogelwelt der Kanarischen Inseln – Vortrag am 18. Februar im Heineanum

Zur nächsten Abendveranstaltung vom Museum Heineanum Halberstadt wird für Dienstag, 18. Februar, eingeladen. Der Vortrag beginnt um 19 Uhr im Vortragsraum der Museen, Domplatz 36.

Halberstadt (cr) • Ein beliebtes Reiseziel der Deutschen, vorwiegend in den Wintermonaten, sind die Kanaren. Sie gehören mit anderen Inseln zu Makaronesien. Viele Gebiete sind typische Touristengebiete mit einer Vielzahl von Hotelanlagen. Es gibt aber noch Landschaften mit einer ursprünglichen Tier- und Pflanzenwelt, darunter viele endemische Arten.

Der Aschersleber Ornitho-

loge Uwe Nielitz bereiste des Öfteren diese faszinierenden Landschaften, machte vielfältige Beobachtungen und Entdeckungen in wilder Natur, von denen er während seiner Bilderreise berichtet. Dabei stellt er einige dieser Gebiete vor, wobei interessenbedingt vorwiegend die besonderen und verschiedenen Vogelarten betrachtet werden. Er kündigt eine kleine Fotopirsch abseits von Pool, Bar und Strand an, wird etwas über die Entstehung der Inseln erzählen und warum Makaronesien auch spannenderweise das „Galapagos“ des Atlantiks genannt wird.

Die Teilnehmerzahl ist begrenzt, deshalb wird um eine Anmeldung unter Telefon (0 39 41) 55 14 74 oder (0 39 41) 55 14 63 gebeten.



Landschaft auf Lanzarote.

Foto: Uwe Nielitz